

Übach-Palenberg

ePR im ASP-Betrieb

[30.07.2013] Bei der Realisierung des elektronischen Personenstandsregisters (ePR) wird die Stadt Übach-Palenberg vom Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) unterstützt.

Im Bereich Personenstandswesen vertraut die Stadt Übach-Palenberg seit dem 1. Juli 2013 auf die ASP-Lösung des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ). Damit wurde die bisherige lokale Installation von AutiSta 8 durch die Hosting-Variante abgelöst. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, gebe es in letzter Zeit zahlreiche solche Anfragen von Kommunen. „Zum einen besteht ab dem 1. Januar 2014 die gesetzliche Verpflichtung, das elektronische Personenstandsregister (ePR) einzuführen. Zum anderen ist ein Wechsel mit rechtzeitiger Datenmigration für bisher autarke AutiSta-Installationen nur noch in der jetzigen Version 9.614 möglich“, erklärt Roland Poms, Verantwortlicher beim KRZ. „Mit Einspielen der Version 10.00 wird dies ab Spätherbst nicht mehr gegeben sein.“ Das Projekt in Übach-Palenberg wurde kurzfristig in enger Zusammenarbeit mit der DV-Abteilung der Stadt und dem Standesamt realisiert. So erfolgte eine erste Datenübernahme Mitte Juni, die Schulungen Vorort fanden gleich anschließend statt.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Kommunales Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz), AutiSta, elektronisches Personenstandsregister (ePR), Personenstandswesen, Übach-Palenberg